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Nous ne sommes pas pleinement satisfaits de la réponse apportée à cette même question lors du 
dernier Grand Conseil de septembre, raison de ces nouvelles questions précises:  

– Le Conseil d'Etat est-il conscient que la création d'un centre unique de sénologie apporterait 
une véritable valeur ajoutée à HNe?  

– Le Conseil d'Etat est-il clairement au fait de la façon dont a été prise la décision de ne pas 
poursuivre la réflexion sur une proposition de centre unique de sénologie?  

– Le Conseil d'Etat ne pense-t-il pas que ce centre qui nécessite une chirurgie essentiellement 
élective pourrait faire un pendant intéressant à un centre locomoteur, lui aussi nécessitant des 
actes chirurgicaux électifs, ce qui pourrait rendre les choses plus enthousiasmantes pour le site 
qui hériterait du centre locomoteur?  

Cosignataires: S. Latrèche, G. Spoletini, P. Herrmann et M. Giovannini. 


